



Morena: al Congreso, aquellos que cedan su lugar a una candidata

Proceso interno. Mario Delgado afirma que quieren evitar otro *berdejazo*; Sesma niega ahora ruptura de la alianza de CdMx

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

En Morena están “seguros” de que las encuestas para las gubernaturas las ganarán los hombres, por lo que tres o cuatro tendrán que ceder sus lugares a una mujer a través de una fórmula que quien quede garantice el triunfo, que no haya ruptura y que los ganadores acepten como premio de consolación una diputación o una senaduría.

MILENIO publicó el lunes que una de las principales razones por las que ese partido retrasó el anuncio de las encuestas 11 días es porque no han concluido las negociaciones que eviten que los hombres que ganen pero que tengan que renunciar a su triunfo rompan con Morena y repitan el fracaso de Coahuila, lo que ayer en conferencia de prensa confirmó el dirigente del morenismo nacional, Mario Delgado.

“Estamos seguros de que va a haber más hombres que ganen las encuestas que las mujeres, y

necesitamos y queremos postular a cinco mujeres. Entonces, va a haber por lo menos tres o cuatro hombres que ganando su encuesta no van a ser los coordinadores y no queremos que esa decisión vaya a provocar alguna ruptura.

“No queremos que se repita lo que pasó con Mejía Berdeja en Coahuila, que él sintió que podía, pero como en la encuesta no ganó, no le gustó, entonces traicionó y dividió. Queremos vacunarnos de que no haya *berdejazos* y por eso tiene que haber mucha claridad en la regla de género”, manifestó.

Delgado detalló que aunque la semana pasada emitieron la convocatoria para senadurías y diputaciones, y los registros son del 1 al 3 de noviembre, quedaron exentas las nueve entidades con renovación de gubernatura para que quienes no se queden con la candidatura puedan participar para esos cargos.

Reconoció que “va a ser muy difícil” definir una regla de paridad que se pueda justificar en todas

Y ADEMÁS



García Harfuch: aquí caben todos

Al reunirse con consejeros estatales de Morena en la CdMx, Omar García Harfuch, aspirante a la Jefatura de Gobierno, señaló que el movimiento por la cuarta transformación “requiere unidad, que tengamos las puertas abiertas para seguir sumando personas de todos los sectores, las religiones, las profesiones que tienen una buena intención de hacer algo por su país”.



las entidades para descartar a los hombres que ganen la encuesta y dejar a cinco mujeres como candidatas, pero recordó que los hombres que se inscribieron aceptaron las reglas y el reparto no será discrecional, sino con la garantía de que a quienes postulen pueden ganar las gubernaturas.

La capital

Asimismo, el dirigente de Morena minimizó la advertencia de Jesús Sesma, líder del Partido Verde en la capital, respecto a que si el candidato en la ciudad no es Omar García Harfuch no habrá alianza.

“Respetamos su opinión pero su dirigencia nacional dice otra cosa. Nunca se ha condicionado nada, no sé si lo consultó con su dirigencia porque ellos están en otra cosa”, aseguró Delgado.

Explicó que los acuerdos con los partidos Verde y del Trabajo van muy bien y en la gira de esta semana de Claudia Sheinbaum se firmarán los pactos de coalición en las cuatro entidades que arrancan precampañas la próxima semana, que incluyen la Ciudad de México.

Al respecto, Sesma dio marcha atrás a su advertencia. En un comunicado aseguró que se mantendrá respetuoso de las decisiones que tome su partido a escala nacional y en el caso del procedimiento que se está llevando a cabo para designar a quien coordinará la defensa de la transformación en la Ciudad de México, “también me comprometo a apoyar, sin vacilaciones, a la persona que resulte ganadora en la encuesta”. ■

Con información de:

Armando Martínez